

Team たなか笑

令和7年5月14日 NO14
柏市立田中小学校 並木孝樹

【5年生】田植え体験しました！

先週、5年生が田植え体験をさせていただきました。場所は TX (つくばエキスプレス) の高架下の田んぼです。5年生は社会科で農業の学習をしています。そのなかでも「米作り」は5月に学習しております。田植え体験を通して学んだことを想起しながらさらに深めていきます。

この学習活動を提供してくださっているのは元学校評議員でお世話になった染谷茂さんやJAいちかわの方々です。このような体験をさせていただける学校は花野井小・田中北小と田中小くらいです。本当にありがとうございました！



子ども達の感想です。

「こんなに苦労して米をつくっているんだなあと思いました。」
「すごい大変だったけど楽しくて、でも機械がないから昔の農家さんはすごく大変だったんだなあと思いました。」
「普段自分が食べているお米はいろいろな大変なことをして育ったお米なんだなと思いました。」
「田んぼに稲植えるときに等間隔にしなければならないのが難しかったです。」
「土の中に稲を入れるのが難しかったけどいい経験になりました。」

秋には稲刈りをさせていただく予定です。幸せな子ども達です。感謝、感謝。